
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DAS
PESSOAS COM DEFICIÊNCIA – CONDEFI

11/11/2015

Aos  onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, às 15:00 horas, na
sede da  UNISANTOS,  na Av. Conselheiro Nébias n.º  300,  teve início a  Reunião
Ordinária  do CONDEFI,  presidida  pelo  seu Presidente,  Sr.  Luciano Marques de
Souza, e secretariada pelo Sr. Eduardo Lozada Ravasini, com a seguinte Ordem do
Dia:  1  –  APROVAÇÃO  DA ATA DA REUNIÃO  ORDINÁRIA DO  CONDEFI  DE
14/10/15;   2  –  COMPOSIÇÃO DAS COMISSÕES TEMÁTICAS;  3  –  ASSUNTOS
GERAIS.  1 – LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE
11/03/15: A Mesa Diretora realizou o envio da mesma por  correio eletrônico e a
mesma  foi  aprovada  sem  alterações. 2   –     COMPOSIÇÃO  DAS  COMISSÕES
TEMÁTICAS: Após  discussão  com  as  devidas  indicações,  as  comissões  foram
constituídas nas seguintes formas – a) Acessibilidade – Luciano Marques, Eduardo
Ravasini,  Daniel,  Ricardo,  Lourdes,  Amado,  Danielle  e  Cristiane;  b)  Assistência
Social – Cristina, Renata, Andréa, Luciano e Amado; c) Educação – Luana. Eduardo,
Naira, Lourdes, Leila e Carla; d) Esportes – Flávio, Bruno, Beth e Eduardo Leonel; e)
Transportes – Wilson, Sacha, Luciano, Nicola e Nandes; f) Saúde – Naira, Lourdes,
Beth, Roberto, Cristiane e Regina; g) Ordem Jurídica – Marcelo, Cristiane, Daniel,
Débora,  Nicola  e  Luciano;  3  –  ASSUNTOS  GERAIS  :  O  Sr.  Daniel  sugeriu  a
formação de um grupo de troca de mensagens no aplicativo eletrônico Whatsapp,
entre  os  membros  do  conselho,  para  agilizar  a  comunicação  dos  mesmo;  o  Sr.
Luciano  Marques  lembrou  que  a  vigência  da  cessão  do  espaço,  por  parte  da
UNISANTOS,  está  terminando.  Caso  o  conselho  desejasse  renová-la,  faz-se
necessário  reapresentar  documentação  atualizada,  ele  sugeriu  que  o  colegiado
avaliasse outros  espaços disponíveis.  Sugestão  essa  que foi  acatada  por  vários
conselheiros. Ao finalizar Luciano disse que o CONDEFI deveria elaborar alguma
atividade diferenciada para a reunião ordinária de dezembro, pelo que eu Eduardo
Ravasini, lavro a presente Ata.
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